

Neuchâtel, le 4 février 2025

## Le Service de la cohésion sociale s'étoffe avec l'arrivée d'une nouvelle déléguée à l'intégration

**Justine Hirschy a été choisie comme déléguée à l'intégration de la Ville de Neuchâtel à partir du 1<sup>er</sup> avril. Son rôle sera de mettre en place des actions pour favoriser une société plurielle et inclusive, ainsi que lutter contre les discriminations. Cette Neuchâteloise qui a travaillé à Lausanne, Genève et en Afrique de l'Est, sera à la fois cheffe d'office et adjointe à la cheffe du Service de la cohésion sociale.**

Dès le 1<sup>er</sup> avril prochain, le Service de la cohésion sociale accueillera Justine Hirschy comme cheffe d'office, adjointe à la cheffe de service et déléguée à l'intégration : un poste occupé ad interim par Luana Di Trapani, devenue cheffe du service en 2024.

### Lien avec les ONG et l'Université

Le parcours de Justine Hirschy est marqué à la fois par la recherche académique, l'engagement dans la société civile et le travail de terrain. Titulaire d'une thèse de doctorat sur la gouvernance du Burundi, elle y a préalablement séjourné comme experte auprès des Nations unies.

Plus récemment, elle a travaillé au Bureau lausannois pour les immigrés comme adjointe et chargée de projets de recherche et statistiques, un poste comparable à celui qu'elle s'apprête à prendre à la Ville de Neuchâtel. La future déléguée à l'intégration a travaillé dans plusieurs ONG comme conceptrice et coordinatrice de projets ; elle est vice-présidente de Médecins du monde Suisse. A noter encore qu'en parallèle de ses fonctions, Justine Hirschy enseigne à l'Université de Lausanne, menant des projets de recherche en lien avec les discriminations.

En tant que déléguée à l'intégration, Justine Hirschy sera chargée de mettre en œuvre la politique d'intégration et de cohésion sociale de la troisième ville romande, dotée de 45'000 habitant-e-s. En plus de favoriser l'accueil et l'intégration des personnes nouvellement arrivées, de créer des espaces de dialogue et d'échanges en faveur du vivre-ensemble et de la prévention des discriminations, elle aura pour mission d'encourager l'expression et la participation citoyenne et de proposer des solutions liées à l'évolution d'une société plurielle.

Le Service de la cohésion sociale est en charge de la gestion des infrastructures culturelles et culturelles propriétés de la Ville, de l'animation socio-culturelle, de l'intégration interculturelle, des actions en faveur de la jeunesse et des contacts avec les communautés religieuses. Différentes manifestations sont organisées ou coordonnées chaque année par ce service, comme l'accueil des personnes nouvellement arrivées, le Prix de la citoyenneté ou encore la Fête des voisin-e-s. La cohésion sociale s'implique aussi fortement dans la Semaine d'actions contre le racisme et les Journées de l'Europe.

Ville de Neuchâtel

**Renseignements complémentaires :**

Service de la communication, 032 717 77 15

